

# Lado International Institute Vienna Campus. Desde los Estados Unidos al Peru, Feliz Dia de la Independencia.

VIENNA, VIRGINIA, UNITES STATES, July 28, 2023 /EINPresswire.com/ -- Día de la Independencia Peruana en el extranjero.

Hoy 28 de julio, los peruanos celebran el DÍA DE LA INDEPENDENCIA. Son 202 años de historia, en la que los peruanos aprovechan para recordar y reconocer la aspiración y gesta de muchos connacionales. Pero hoy, en el 2023, ¿existe aun la necesidad de independencia? Seguramente si.

Hoy más que nunca hay que independizarse de las diferentes esclavitudes y dependencias que existen en todo aquello que no deja crecer ni ser mejores personas y ciudadanos, de todas aquellas malas costumbres y rutinas que no contribuyen a hacer grande nuestro país.

Alberto Raime, Coordinador de las Escuelas Agustinas Peruanas del Grupo de Verano a Estados Unidos dijo "Tengo la suerte de estar en este momento en el Estado de Virginia (EEUU), compartiendo con líderes docentes una experiencia con estudiantes de las escuelas Agustinas Peruanas. Ellos, durante la mañana de lunes a viernes, practican y contextualizan el idioma inglés en el Instituto LADO para liberarse y crecer como personas que dominan un idioma extranjero (inglés); comparten y se relacionan con gente de diferentes países para



LADO  
INTERNATIONAL INSTITUTE



conocer diferentes culturas, visiones, tradiciones, experiencias aprendiendo a ser más comprensivos y tolerantes; aprenden a conocer de la cultura, valores y tradiciones de este país para liberarse de la intolerancia y rescatar todo lo positivo que este país les muestra y ofrece; conviven con familias que tienen diferentes experiencias, rutinas y tradiciones que les ayudan a valorar y apreciar las riquezas de las personas y familias. En pocas palabras, esta experiencia actualiza la independencia de sus vidas individuales y los ayudará cuando retornen al Perú a contribuir en actualizar, hoy más que nunca, la necesidad de una independencia diaria personal, social y nacional. Desde Virginia, hoy nos sentimos muy Peruanos. Todos los estudiantes y líderes Peruanos estamos usando nuestra camiseta Peruana, y en el Instituto LADO compartimos detalles como caramelos de limón, de chicha morada, alfajores, king kong y turrone, hablamos y comentamos de nuestras riquezas, mostramos musica y bailes tpicos peruanos, y contagiamos del espíritu Peruano a todos los que estaban cerca a nosotros".

Este saludo viene unido al mejor de los deseos por parte del CEO Claudio Herrera y del CDO Alex Roset. de Lado International Institute.

Feliz Día compatriotas.

CLAUDIO HERRERA  
Lado Institute



+1 617-599-7036

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[TikTok](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/646890932>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.